

# フリー便風

(現場)からの  
宮田 守男

536

今週から、マスクの着用が個人の判断に委ねられたが多く皆さんがマスク着用のままだ。昔トルコに旅した時、マスクを着用して

いる」と不思議がり「それは何ですか」と聞かれるほど海外ではマスク着用の実態は無かったが、コロナ禍でマスク着用は世界で当たり前の行為に定着した。日本人のマスク着用による衛生管理思考が日本を訪れる外国人旅行者に理解されるよう祈りたい。

日本の活躍で盛り上がっているワールド・ベースボール・クラシック。日本中を興奮させる「スポーツの力」の魅力に、日頃積み重なった、鬱憤を一掃されせる「スポーツの力」が、多くの期待を

## 「スポーツ」の魅力は素晴らしい

い 無限大

の結束力を高めるだけでなく、観客をも巻込み日本中の盛り上げに一役を買っているようだ。そして選手のユニホームなど多くの関連グッズの売り場には長蛇の列。これまで野球

詞が心に残る。「ビリミオーン」は10億という意味で、お金では変えられない無限の可能性は、誰にも譲れない」「何十回立ち止まつても、それでも僕を諦めない」僕が生きる理由は、僕が決めるから」「僕らが生きる時間は、決して安いものじやないから、後悔しない選択を選んでほしいの」「頑張ろう

グッズは、これからのが地で確認できたことは素晴らしいしかった。そして日系選手のスートバーが所属のカージナルスが不調に陥った時に使われた、こしょをひくようなしぐさの「ペッパーングランダー」はチーム

野球界に明るい話題を発信するに違いない。大町市出身のお笑い芸人の鉄拳さんがパラ漫画で参加しているシンガーソングライターの優里さんが歌う「ビリミオーン」の歌

を貰いたいと申し出

る。だが若者は、「僕が

生きているこの時間は

100億以上の価値が

あるでしょう。生きて

いるだけであるもうけ

何にでもなる今がい

いの」と。そして「ど

んな夢を描いてもいい

どんな恋を

したっていい

頑張ろう 頑張れ」と追い求めた歌詞でも歌い継がれている。若いころに戻つてみたい久しぶりに若きを

(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)



週末のスキー場の駐車場は満車だが、聞こえてくる会話はWBCの話題ばかりだ